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Послание от Державного Патриарха Зосимы 

Оправдание экуменизма «верующими». Дух антихриста у непоминающих.  

Господи, благослови!  

Никто из верующих не отрицает тот факт, что экуменизм – это дыхание самого зверя 
из Апокалипсиса. Это идея антихриста, это его цель. Ибо как Христос создал Церковь Свою 
через апостолов, так и антихрист пытается вместо Христа создать свою гнусную 
антицерковь посредством экуменизма. Это понятие означает объединение всех религий, 
сект и даже явного сатанизма в одно целое. Все это происходит на общих съездах, где 
присутствуют представители всех религий, включая Православие, подписывают 
совместные документы и вместе молятся. В исповедании Библии и всего Православия это 
означает, что молятся они дьяволу.  

Само объединение людей в Правде и Истине, когда люди приходят в Православие, 
оставляя и отрекаясь от своих прошлых заблуждений - это добре. Но экуменизм в 
соединении нынешних религий позволяет каждому остаться в исповедании своей 
религии. При этом соединяются друг с другом и документально, и молитвенно. Это 
мракобесие и открытое поклонение дьяволу. Об этом нам говорит Сам Господь в Новом 
Завете. Например, иудеи поклоняются дьяволу как Богу. Это подтверждает и Святой Иоанн 
Златоуст, и другие Отцы Православия. Посему совместная молитва с ними является 
страшным предательством Святой Троицы. И так как «Московская Патриархия» уже много 
лет от лица всех прихожан напрямую участвует в таких экуменических движениях, 
особенно нагло и открыто в Казахстане в 2022 году на межрелигиозном съезде, где сами 
иудеи по видеозаписи свидетельствовали, что они все молятся какому-то единому богу. 
Видя такие страшные предательства, многие верующие, чтобы не предавать Бога, 
применили церковные правила. Такие, как третье правило третьего Вселенского Собора, 
которое повелевает выйти в непомин и не находиться в единстве с такими лжепастырями 
и лжеепископами. Но эти люди сделали лишь один шаг на путь к Правде Божией. Но вся 
Правда, в какую кабалу завели иудеи народ Божий, должна открыться по пророчествам 
только через Помазанника, которого Библия называет сохраненным. Сии непоминающие 
не понимая, что они до сих пор находятся в кабале иудейского предательства, которые 
сделали всего один шаг на выход из системы сатанизма, и не понимая того, что иудеи уже 
целый век трудятся и ставят разные капканы, чтобы погубить верующих людей, сделав 
всего один только шаг, уже стали уверенно бить себя в грудь, позиционируя себя пред 
людьми, что они верные пред Богом исповедники. Не понимая, что таких капканов от 
врагов много навешано на них же самих, которых они не видят до сих пор, но тем не 
менее, вместо покаяния и благодарения Богу,  что Он дал им некоторый просвет через 
последних старцев о пагубности экуменизма, они стали выдавать себя как за верных и 
всезнающих. По их поведению получается так, что если они уже стали верными, не 
дожидаясь от Бога сохраненного царя, то тогда вообще зачем нужен Помазанник?! 
Антихрист себя ставит вместо Христа и подлинно называется антихристом. А многие 
непоминающие, особенно священство, ставят себя перед Богом и людьми вместо 
сохраненного от Бога Помазанника, толкуют людям «истину», не имея на это права от 
Бога. Они поступают в отношении Царя Православного, как и иудеи поступили в 
отношении Христа. Такие поистине являются богохульниками промысла Божия. И если я 
кому-то говорю, что вы находитесь в прелести бесовской, то всегда вам это поясняю. А 
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когда мои слова обличают и обжигают вас пред совестью и людьми, то вы даже ведете 
себя, как иудеи из телевизора, говоря «секта» или «прелесть», не поясняя ни себе, ни 
людям! Вы же сами в своих проповедях открыто заявляете, «Афониты», или с «Третьего 
Рима», подобные им, о том, что принятие документов РФ является отречением от Христа 
Бога, и с этим никто не спорит. Вопрос в том, что повелевают Вселенские Соборы с теми, 
кто однажды отрекся от Христа. Это однозначно отлучение от Церкви и на всю жизнь 
покаяние. В отношении таких людей должен Собор решать их участь. Есть определенные 
чины церковные, в которых согрешивший обязан отречься от предательства, и только 
после этого определенным чином присоединяется к Церкви. Сам Господь Духом Святым 
утвердил это на Соборе Святых. И если все люди через экуменизм и документы, 
соединяющие с иудеями, попали под отречение от Христа Бога, то для этого и нужен 
сохраненный от Бога Помазанник от этого всего предательства для того, чтобы через 
миропомазание ввести людей согрешивших в Ограду Церкви. И это подтверждает Святое 
Откровение Иоанна Богослова. Отрицать это есть извращение Промысла Божия по 
спасению людей. Не имея должного окормления и познания Бога в нищете духовной, вы 
не смогли понять и сути самого Православия. Вы не можете понять, как нравится Богу, 
когда человек смиренно о себе думает. Таковых Господь и обнимает благодатью, и 
примиряет с Собой. Но вы пошли иным путем и повели множество людей за собой. Лишь 
немного, высунув голову из дьявольской блевотины, не понимая, что до сих пор 
находитесь в ней, возомнили о себе, что вы исповедники, пошли не путем боголюбезного 
покаяния и ожидания Православного царя, а путем самомнения, дьявольской безумной 
гордыни. Находясь в этом обольщенном состоянии, вы и людям внушили, что идя за вами, 
все станут верными Богу. Таким образом, вы надели на себя, будучи в гнойниках, то 
послушание, которое определено Богом только сохраненному Помазаннику. А вы, будучи 
не сохранены от предательства Христа, восхитили себе Славу, которая принадлежит Богу. 
Так поступают только антихристы. 

 Поясню простым языком. Если старцы последнего времени четко пояснили, что 
экуменизм и документация от иудеев является страшным проклятием и отречением от 
Христа Бога, то спасение людей из этой кабалы происходит через Помазанника, который 
сохранен Богом от всех этих предательств. Ибо в том и воссылается Слава и благодарение 
Спасителю нашему Иисусу Христу в том, что Он сохранил одного для спасения многих. 
Осознающие это благодарят и восхваляют Бога. А вы, непоминающие и непонимающие 
всего замысла Творца, похищаете у Бога сию Славу, поистине являетесь антихристами. 
Помимо этого еще и хулите Бога с нарушенным Крещением после принятия документов 
иудейских, продолжаете служить Богу, как священнослужители, научаете людей, что 
достаточно только одного покаяния перед Богом. Этим вы не только нарушаете 
Вселенские Соборы, которые явно определили чин церковный для принятия в Церковь 
тем, кто отрекался от Христа. Но даже если бы возможно было через Таинство Исповеди 
вернуться в лоно Церкви Матери, то кто исповедовал вас? Кто прочитал разрешительные 
молитвы? Такие же, как и вы, предатели? Вы же сами должны понимать, что это 
невозможно. Выходит обоснованно, что вы, вне Церкви находясь, продолжаете не только 
себя священниками считать, но еще и верными Богу. Раз так, значит своими делами вы 
считаете, что иудейская документация с числом «зверя» и экуменизм - религия антихриста 
по-вашему совсем не отлучает от Христа?! Это противоречит Собору Старцев Святых и 
Святому Евангелию. Такое поведение ваше только подтверждает, что вы приспособленцы 
и Правда Христова совсем вам не интересна. Вы, многие, хуже даже, чем «Московская 
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Патриархия», ибо они открыто действуют и этих «волков» можно видеть. А вы, выдавая 
себя за исповедников, делаете то же самое, что и они, погубляя последних овечек 
Христовых. Среди вас нет ни одного верного епископа, который бы никогда не принимал 
эти документы, поэтому людей вы отправляете на Таинства к зарубежным архиереям, 
такие как Мусиенко Софроний во Пскове и так далее, которые с документацией и многие 
из них с регистрацией своей общины. Но что это означает? Одним поступком вы вроде бы 
уходите от экуменизма, а другим не осознаете и сидите в нем, и даже хуже того, 
оправдываете. Например, статья 29 Конституции РФ – это узаконенный экуменизм, и через 
паспорта люди присягают клятвенно на верность этой бесовщине.  

Конституции всего мира практически одни и те же, созданные иудеями, и везде 
узаконен иудейский Талмуд, которому люди также присягают на верность посредством 
паспорта. Вот и выходит, что от одной бесовщины отрекайтесь, а в другой, еще худшей 
блевотине сидите. Покуда был жив Патриарх Ириней Иерусалимский, Господь многих 
миловал, видя, что люди искренне не знают многой правды. Но когда Господь явил 
Помазанника, через которого открывает и обличает коварные хитрости врага в отношении 
людей, то как теперь можете оправдаться?! Если не покаетесь — никак! Неужели вас 
совесть совсем не обличает?!? Столько лет вы топчетесь на месте, и нет у вас духовного 
роста. Вы не возрастаете со Христом и во Христе. У вас одна песня: «Патриарх Кирилл - 
еретик и все ждем царя». Кроме этого, вы ничего не знаете. Да и то не Господь это вам 
открыл. Вы от старцев что-то услышали.  

Напротив же, в отношении меня хочется воздать Славу Господу после помазания на 
царство. Господь Духом Святым столько много Правды открыл, которую отрицать просто 
невозможно. И это только лишь начало. А сейчас получается так, что не принимая меня, вы 
не принимаете ту Правду, которую открывает Господь. Если Сам Христос говорит через 
кого-то Правду, то Он соединяет с этой Правдой самого человека. 

 Я уже от Имени Господа нашего сказал вам, что вы взяли на себя то, что вам не дано  
от Бога, что вы похищаете Славу Божию, а Господь Бог ревнитель и Своей Славы никому не 
отдаст.  

Почему на вас нет открытых гонений? Или вы считаете, что один раз приехали к вам 
полицаи, это уже гонение? Вас не гонят, потому что вы в лапах «зверя» сидите. Вы 
помогаете дьяволу губить людей. Что еретики МП братоубийственную войну 
поддерживают. И вы это делаете на благо сионизму. Что те в экуменизме сидят, и вы там 
же. Что иудеи пытаются восхитить власть Христа, так и вы, находясь в предательстве, 
ведете народ за собой, считая себя верными, тем самым пытайтесь восхитить власть 
Помазанника. У всех одна болезнь налицо - что МП-еретики подбивают людей 
сотрудничать с властями иудеями, так же и вы это многие делаете.  

Наш Бог выведет Правду яко полудне на свет. Тогда ваше безчестие откроется 
всенародно.  

Державный Зосима.  


